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Председатель Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
в Госдуме Сергей Миронов, 
находясь в Крыму, призвал 
россиян поддержать 
севастопольцев и перечислять 
средства в благотворительную 
организацию «35-я береговая 
батарея», которые пойдут
на нужды города.

56A: Банк-Посредник:

ОАО «Сбербанк России», Москва, 
РФ БИК 044525225,
К/С 30101810400000000225 
ИНН 7707083893
СВИФТ: SABRRUMM

57D: Банк Бенефициара: 
/30111810100000000540 
АО «CБЕРБАНК РОССИИ»
Киев, Украина

59D: Бенефициар: 26002013026003
БО «35-тая БЕРЕГОВАЯ БАТАРЕЯ»

Назначение платежа: «Благотворительная помощь»

Средства в рублях можно перевести через 
отделение Сбербанка по следующим реквизитам:

Здравствуй, крым,
добро пожаловать 
домой – в россию!

сергей миронов:
«севастополю может помочь каждый!»

Сергей Миронов
и Алексей ЧАлый

спасибо, «сочи-2014»!

ленинградская победа: 
никто не забыт,
ничто не забыто

Законопроекты
олега нилова в Госдуме
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Защитим граждан 
от некачественного 
алкоголя!
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Да, на Украине уже 
лилась кровь, а За-
падная Европа и 

США делали вид, что ничего 
не происходит. Олимпиада 
запачкана кровью украинцев, 
которую проливали боевики 
«евромайдана» с молчаливого 
согласия этих стран, при их 
поддержке разразилась укра-
инская трагедия.

Речь идет даже не о пре-
зиденте Януковиче, про ко-
торого лидер партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей 
Миронов сказал, что он, ци-
тирую, «предатель, преда-
тель украинского народа, 
предатель славянского мира, 
мелкий и ничтожный чело-
век». Но ведь подтолкнули 
его, а потом целенаправленно 
вели к этому предательству 

именно западные страны! 
Однако Янукович благопо-
лучно смылся, а украинский 
народ остался с захвативши-
ми власть в Киеве фашиству-
ющими бандитами. Не надо 
делать вид, что на Украине 
произошла революция в ин-
тересах народа.Янукович со-
бирал деньги в свой «общак», 
а теперь пришли владельцы 
другого «общака».

А на что будет жить и 
развиваться страна, если уже 

с е г о д н я 
для под-
д е р ж к и 
экономи-
ки необ-
х о д и м ы 
с о т н и 
миллиар-
дов дол-

ларов, и каждый год нужны 
будут новые вливания? За-
пад даст? Что ж, до сих пор 
никому ничего не давал, ни 
африканским странам, в ко-
торых поддерживал таких же 
«революционеров», ни Афга-
нистану… 

А не будет денег – будут 
новые кризисы, новые пере-
вороты. Не эту ли цель пре-
следовали те, кто упорно 
раздувал пожар на Украине: 
создать постоянный очаг по-
жара у самых границ России?

Еще один серьезнейший 
аспект проблемы – судьба рус-
ского населения на Украине. От 
имени нашей партии Сергей 
Миронов высказал в Госдуме 
ряд конкретных предложений.

«Мы должны перестать 
миндальничать. Когда шаг за 
шагом ликвидируются рус-
ские школы, когда шло насту-
пление на русский язык, мы 
очень так осторожненько что-
то такое говорили, что это «не 

очень хорошо». Давайте за-
щищать свои национальные 
интересы, национальные ин-
тересы России и нашего мно-
гонационального народа. И 
давайте защищать в прямом 
смысле слова, если понадо-
бится, жизни наших сограж-
дан, граждан по духу, наших 
русских и всех на Украине.

Всем гражданам Украи-
ны, желающим стать граж-
данами России, мы должны 
дать возможность в упро-
щенной форме в течение ше-
сти месяцев стать граждана-
ми России. 

Мы видели кадры, как 
мальчишек избивала звер-
ская толпа, эти фашисты, 
которые сегодня рвутся к 
власти. Кровь почувствова-
ли фашисты, они не остано-
вятся, и нужно отдавать себе 
отчет в том, что там будет 
происходить. Мы должны 
быть в ответе за тех, кто рас-
считывает на Россию, за тех, 

кому надеяться больше не 
на кого, потому что на свою 
власть, которая продемон-
стрировала все бессилие, 
импотентность и предатель-
ство, им рассчитывать не 
приходится». 

И как тут не вспомнить, 
что у нас в стране есть опре-
деленный слой «оппозицио-
неров»,  которые называют 
фашистов героями, прослав-
ляют «евромайдан» в своих 
газетах и мечтают повторить 
его в России. Еще раз проци-
тирую лидера СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ: «Желающих 
эту заразу перенести на более 
широкие просторы, в том чис-
ле – на российские, будет бо-
лее чем достаточно».

Украина – пробный шар 
западных «борцов за права че-
ловека», и нужно сделать все, 
чтобы повторять такие «экс-
перименты» им навсегда рас-
хотелось!

Михаил Машковцев

2

ГОЛОС САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

ХронолоГия вХождения
в состав россии республики крым 
и Города севастополя

иСториЧеСкое Событие

АктуАльно

В итоге парламент ав-
тономии объявил о 
независимости и об-

ратился к Москве с предложе-
нием о принятии республики 
в состав России в качестве но-
вого субъекта Федерации.

17 марта Президент 
РФ Владимир Путин подпи-
сал Указ о признании Респу-
блики Крым независимым и 
суверенным государством и 
о признании особого статуса 
города Севастополя.

18 марта состоялось 
важное историческое со-
бытие – подписан договор о 
вхождении в состав России 
Республики Крым и города 
Севастополя.

16 марта 2014 года 
в Крыму состоялся 

референдум
о статусе полуострова,

на котором более 
96 % избирателей 

проголосовало
за воссоединение

с Россией.

Когда на Украине уже лилась кровь, 
Западная Европа и США делали вид,
что ничего не происходит…

мы в ответе За теХ,
кто рассчитывает на россию!

Председатель Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Госдуме Сергей 
МИРОНОВ о вступлении 
Крыма и Севастополя
в состав России:

Свершилось великое 
историческое событие. Это 
стало возможным благодаря 
воле крымчан, благодаря воле 
тех, кто четко, ясно и одно-
значно высказался за возвра-
щение домой, в Россию.

Так же, кроме поздрави-
тельных слов, хотелось бы ска-
зать о конкретике. 

Я думаю, что, переходя на 
российское законодательство, 
интегрируясь в российскую 
экономику, более чем уместно 
будет принять специальный 
закон о свободной экономи-
ческой зоне Крыма, потому 
что одна из форм свободных 
экономических зон – это как 
раз туристическая и рекреа-
ционная. Сам Бог велел это 
сделать.

И второе предложение. Да, 
у нас есть единое налоговое 
законодательство, принцип 
федеративного устройства. 
Учитывая исторические осо-
бенности, с учетом того, ка-
кой выбор сделали крымчане, 
думаю, что, если бы мы при-
няли решение на пять лет все 
доходы, все поступления, ко-
торые идут в бюджет Крыма, 
оставлять в Крыму и не пере-
числять в федеральный бюд-
жет, – это было бы абсолютно 
правильно. Потому что огром-
ное число инфраструктурных 
проектов, очень многое нужно 
обустраивать на этом замеча-
тельном полуострове. Думаю, 
мы в силах это сделать.

Мнение лидерА
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Не все, как 
на Западе

Не так давно жур-
нал «Форбс» опу-
бликовал список 

самых высокооплачиваемых 
топ-менеджеров РФ. Пара-
доксально, но все верхние 
строчки заняли руководите-
ли компаний, принадлежа-
щих государству. Возглавил 

рейтинг президент «Роснеф-
ти» Игорь Сечин с  годовым 
доходом в 50 миллионов 
долларов, вторая строчка 
досталась Андрею Костину, 
президент у-председателю 
правления Банка ВТБ, зар-
плату которого журнал оце-
нил в 35 миллионов, за  ним 
следует глава Газпрома Алек-
сей Миллер c 25 миллиона-
ми. Четвертое и пятое место 
заняли Андрей Акимов, ру-
ководящий Газпромбанком, 
и Герман Греф, председатель 
правления Сбербанка, c 15 
миллионами. Первый «част-
ник», упомянутый в  рейтин-
ге, – генеральный директор 
Группы ОНЭКСИМ Дмитрий 
Разумов, он получил лишь 
почетное седьмое место.

– Должна быть справедли-
вость в области материально-
го вознаграждения за  труд, 
– убежден депутат от СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ Олег 
Нилов. По  его мнению, топ-
менеджер государственной 
компании не  должен полу-
чать компенсацию за  свой 
труд больше, чем зарабатыва-
ет президент страны. По под-

счетам газеты «Ведомости», 
зарплата президента состав-
ляет сегодня чуть меньше 
270 000 рублей в месяц, или 
немногим больше ста тысяч 
долларов в год.

На Западе топ-менеджеры 
крупных корпораций тоже 
получают больше, чем пре-
зиденты тех стран, где распо-
ложены штаб-квартиры этих 
корпораций. Однако государ-

ство, как правило, обеспечи-
вает президента благами, ко-
торые не сводятся к зарплате. 
Так считает старший науч-
ный сотрудник Лаборатории 
исследований рынка труда 
Высшей школы экономики 
Сергей Солнцев:

– Это и проживание, и 
транспорт, и отдых, – гово-
рит он. – Так что, с моей точ-
ки зрения, прямое сравнение 
тут не совсем корректно. 

Кроме  того, он подчерки-
вает, что руководители, во-
шедшие в  список «Форбс», 
управляют крупнейшими ком-
паниями в  России, и нет ни-
чего странного, что именно 
они занимают первые строч-
ки в рейтинге зарплат.

«Утечки мозгов» 
не будет

Существуют опа-
сения, что огра-
ничение зарплат 

топ-менеджменту поставит 
государственные корпора-
ции в  неравные условия. 
Сторонники этой точки зре-

ния апеллируют к  законам 
рынка: крупные специали-
сты, которые сегодня работа-
ют в  госкомпаниях, предпо-
чтут им частные структуры 
или вовсе уедут работать на 
Запад.

– Цены у нас, как в Евро-
пе, а зарплаты у врачей ниже, 
так почему топ-менеджеры 
в этом случае должны полу-
чать зарплаты, сопоставимые 
с теми, которые получают их 
коллеги за рубежом? – не со-
гласен с этой позицией ини-
циатор законопроекта Олег 
Нилов. – В некоторых стра-
нах, например, в Скандина-
вии, есть закон, что на одном 
предприятии, не важно, в 
чьей оно собственности на-
ходится, заработная плата 
не может различаться более 
чем в пять-семь раз. В нашей 

стране такая разница по-
рой достигает тысячи раз. И 
это не  просто разница – это 
пропасть, которая приводит 
к  социальной напряженно-
сти. Мы не  желаем никому 
зла, наш законопроект нужен 
для  того, чтобы как раз обе-
зопасить тех, кому сегодня 
кажется, что они поймали 
жар-птицу и что это навсегда.

По мнению депутата, рынок 
должен определять зарплаты 
менеджеров частных, а не госу-
дарственных предприятий:

– Государство дало им 
недра, стартовый капитал, 
подстрахует, если случится 
кризис. Какой же это рынок? 
Если государство является 
собственником, то имен-
но государство и должно 
определять, какими будут 
зарплаты, отчисления, ка-
кую инфраструктуру будут 
строить компании, будут 
они покупать футболистов 
или строить детские лагеря. 
Хочется получать больше – 
идите в  частные компании, 
чей менеджмент несет куда 
большие риски, потому что 
государство в  случае непри-

ятностей не прибежит к ним 
на помощь и не спасет бизнес.

Впрочем, о рынке труда и 
о «рыночной» зарплате для 
топ-менеджеров не готов го-
ворить и Сергей Солнцев. 
Назначения на пост руково-
дителей крупных государ-
ственных корпораций во-
обще не  стоит расценивать 
с  рыночных позиций, убеж-
ден эксперт, потому что, как 
правило, это назначения по-
литические.

Каждому – 
по труду

Важно отметить, 
что рейтинг, со-
ставленный жур-

налом «Форбс», учитывает 
не столько зарплаты, сколь-

ко общий доход управленца. 
В  коммерческих компаниях 
руководитель, кроме  отно-
сительно  небольшой фик-
сированной части, получа-
ет определенный процент 
от прибыли, и чем компания 
под  его руководством ста-
новится богаче, тем больше 
будет его вознаграждение, 
которое, как правило, реа-
лизуется через  бонусы, оп-
ционы и выплаты, напрямую 
не  имеющие к  зарплатной 
ставке никакого отношения.

По какой схеме формиру-
ется зарплата в каждой из го-
сударственных корпораций, 
сказать сложно, равно как 
сложно сказать и насколько 
велика фиксированная часть, 
какие параметры учитыва-
ются там при  начислении 
бонусов. Все пять компаний, 
упомянутых нами выше, 
по  запросу «Парламентской 
газеты» отказались раскрыть 
эту информацию. Известно, 
что в  частных корпорациях 
подобные критерии опреде-
ляют владельцы, которые и 
заключают с топ-менеджером 
контракт, вынося его на  го-

лосование совета директоров 
или собрания акционеров.

В мировой практике, если 
менеджер работает плохо, 
бонусы он не получает. На-
сколько хорошо перечислен-
ные топ-менеджеры госком-
паний управляют своими 
корпорациями, отдельный во-
прос, – говорит Сергей Солн-
цев. Тут он делает многозна-
чительную паузу.

В целом сегодня на рын-
ке труда зарплаты в госу-
дарственных компаниях, и 
не только в  сегменте топ-
менеджмента, но и для рядо-
вых работников, выше, чем 
в частных. Это заставляет 
последних повышать окла-
ды своим сотрудникам, что-
бы выглядеть конкурентно 
на фоне государственных, 
так что расстановка в списке 

«Форбс» отражает общее по-
ложение дел на  рынке тру-
да, подчеркивает экономист. 
С  депутатом он не  согласен 
лишь в одном: чтобы навести 
порядок в  госкорпорациях, 
ограничивать зарплаты не-
обязательно.

По  мнению эксперта, 
стоит разработать систему 
объективной оценки того, 
насколько эффективно топ-
менеджеры управляют госу-
дарственными компаниями. 
Причем среди  критериев 
эффективности свое место 
должны найти не  только па-
раметры прибыли или обо-
рота, но и насколько хорошо 
компании выполняют соци-
альные функции, возложен-
ные на  них государством. 
Если размер зарплат и бо-
нусов будет законодательно 
привязан к  этой эффектив-
ности, возможно, в  будущем 
данные «Форбс» о  компенса-
циях высшему менеджменту 
не  будут вызывать столько 
нареканий, сколько они вы-
зывают сегодня.

Источник: 
«Парламентская газета» 
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ценА вопроСА

не больШе, чем преЗидент
На Охотном Ряду рассматривается 
законопроект, который предлагает 
ограничить зарплаты руководителей 
государственных корпораций. 
Экономисты готовы согласиться 
с парламентариями, что проблема 
существует, но предлагают 
восстанавливать справедливость 
другими методами.

еЖеМеСЯЧнАЯ ЗАрплАтА ГлАв ГоСудАрСтв и прАвительСтв в 2012 г. (в переводе на российские рубли)
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короткий оЧерк о поеЗдке

нА блАГо вСей СтрАны
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Дети нашего коллектива пережили 
незабываемые минуты на Олим-
пийских играх благодаря отличной 

организации, а также блестящей работе со-
трудников АНО «Оргкомитет «Сочи-2014». У 
ребят остались прекрасные воспоминания на 
всю жизнь. Их переполняла гордость за то, что 
они были частью такого великого события как 
Олимпийские игры.

Воспитанники «Эдельвейса» представили 
лучшие хореографические сюиты и вокальные 
композиции. Нас посмотрели и послушали бо-
лее 50 тысяч человек – гости Олимпиады из раз-
ных стран мира.
Ирина ПоЛИкаРПова, художественный
руководитель цИ «Эдельвейс»

спасибо, «сочи-2014»!
Центр искусств
«Эдельвейс» – 
единственный детский 
творческий коллектив Санкт-
Петербурга, удостоенный 
чести выступать на XXII 
Олимпийских зимних играх 
и XI Паралимпийских 
зимних играх 2014 года в 
рамках международной 
культурно-просветительской 
программы.

артек-2.014 – олимпийское наследие

Олимпийское насле-
дие Cочи должно 
быть использовано 

на благо всей страны, так как 
его создание является резуль-
татом колоссальных усилий, 
труда и вложения средств 
граждан России. Эту идею 
Олег Нилов впервые озвучил 
на пленарном заседании Госду-
мы 17 января. 

Отметим, в марте 2013 года 
Владимир Путин выступил с 
инициативой организовать 
на базе малой хоккейной аре-
ны «Шайба» детский центр 
со спортивным уклоном. В 
качестве развития этой идеи 
Олег Нилов предложил Госу-
дарственной Думе выступить 
с официальным заявлением о 
передаче всего «олимпийско-
го наследия» под российский 
«Артек». Соответствующий 
проект заявления эсер внес 
на рассмотрение Госдумы. 

В нем утверждается, что 
олимпийские объекты и олим-
пийская деревня должны при-
надлежать единому собственни-
ку в лице государства. Создание 
лагеря позволит сохранить уни-
кальную инфраструктуру и 
проводить в будущем различ-
ные международные спортив-
ные и творческие мероприятия 
на высоком уровне. В ином 
случае существует опасность, 
что на месте удивительных по 
размаху олимпийских объектов 
могут оказаться рестораны или 
торговые центры. Тогда можно 
будет считать, что миллиардные 
вложения сработали лишь на 
саму Олимпиаду и были реали-
зованы не настолько эффектив-
но, насколько это возможно.

Лучшее в  нашей стране 
должно принадлежать детям: 
современные дворцы спорта, 
катки, стадионы нужно переда-
вать им. Инфраструктура долж-

на служить подрастающему 
поколению, а не коммерческим 
интересам (например, турин-
дустрии, шоу-бизнесу или даже 
профессиональному спорту). 

Приоритет необходимо от-
дать воспитанникам детских до-
мов, детям, живущим на Край-
нем Севере и Дальнем Востоке, 
для укрепления прежде всего 
их здоровья, требующего моря 
и солнца, а также для не менее 
важного укрепления межнаци-
ональной дружбы.

Таким образом, будет под-
держан тренд российской поли-
тики по созданию максимально 
благоприятных условий для 
детей-сирот, детей, проживаю-
щих в суровых климатических 
условиях Севера. Путевки в 
лагерь также могут стать сти-
мулом для детей, формой пре-
мирования за хорошую учебу и 
различные творческие и спор-
тивные достижения. Прове-
дение в олимпийской деревне 
заключительных туров всерос-
сийских соревнований, таких, 
как «Кожаный мяч», «Золотая 
шайба», «Хрустальный конек», 
«Белая ладья» – было бы мощ-
ной мотивацией для всех детей 
России, которые стремились 
бы побеждать для того, чтобы 
оказаться в Сочи.

Эта идея парламентария по-
нравилась тренеру сборной ко-
манды России по фигурному ка-
танию Татьяне Тарасовой. Она 
отметила, что создание детского 
лагеря было бы уникальным 
проектом. Лидер партии ЛДПР 
Владимир Жириновский также 
поддержал предложение Олега 
Нилова, но с одной поправкой 
– лагерь должен быть россий-
ским. Глава КПРФ Геннадий 
Зюганов фактически повторил 
слова Олега Нилова о сохране-
нии «олимпийского наследия» 
за счет создания детского лаге-
ря. «Если будут растаскивать, 
перетаскивать – одни говорят 
велотрек, вторые еще что-то 
– угробят просто комплекс», – 
сказал Г.  Зюганов.

Средства на круглогодич-
ную бесплатную работу между-
народного лагеря можно найти 
за счет принятия законопроек-
тов, внесенных партией СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. «Есть 
целый ряд предложений – они 
пока лежат и «тухнут» в Госу-
дарственной Думе, – считает 
Олег Нилов. – Это и ограниче-
ние зарплаты топ-менеджеров, 
и прогрессивная шкала налога, 
и, самое главное, конфискация 
имущества казнокрадов и кор-
рупционеров».

Создание международного детского 
спортивного и творческого лагеря 
«Артек-2.014» является лучшим 
решением вопроса дальнейшей 
эксплуатации главной олимпийской 
деревни, рассчитанной на 3 000 мест,
и всех олимпийских объектов. 

Советник президента 
Олимпийского 
комитета России
Дмитрий ВОЛКОВ:

- Горный кластер и биат-
лонный стадион можно пе-
репрофилировать под мир-
ные цели. Те сооружения, 
которые не используются 
летом, могли бы приносить 
людям пользу и в этот се-
зон. Это целая инфраструк-
тура, которая построена в 
горах, – со столовыми, го-
стиницами и, в конце кон-
цов, туалетами. Там есть 
все, что требуется для быта 
и комфорта. Если из нее 
сделают летний лагерь для 
студентов или детей - это 
будет и полезно, и интерес-
но для всех, кто будет туда 
приезжать в будущем. 

Отчетный выпуск за январь – март 2014 г.
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Зрители стоя привет-
ствовали Алексея Ми-
шина громкими оваци-

ями. В «Юбилейном» собрались 
прославленные фигуристы, 
чтобы своими выступлениями 
лично поздравить выдающего-
ся спортсмена, профессора и 
заслуженного тренера России с 
днем рождения. Ведущим вече-
ра стал Алексей Урманов, уче-
ник Алексея Мишина и золотой 
медалист Олимпиады в Лилле-
хаммере в 1994 году.

Французский фигурист,  
чемпион мира и трехкрат-
ный чемпион Европы Брайан 
Жубер и серебряный призер 
чемпионата мира 2012 года 

Алена Леонова представили 
необычные номера под песни, 
которые исполнил народный 
артист СССР Иосиф Кобзон, 
приехавший на праздник. Под 
известный романс «Очи чер-
ные» француз предстал в об-
разе цыгана, чем вызвал насто-
ящий восторг у зрителей.

«Кто-то мне коротко объ-
яснил, о чем эта песня. Но мне 
было очень трудно под эту му-
зыку кататься, потому что я не 
понимал слов. Мне в любом 
случае очень понравился но-
мер. Я получил удовольствие, 
исполняя его», – в одном из ин-
тервью признался Жубер. Гром-

кие аплодисменты прозвучали в 
адрес фигуриста, когда господин 
Жубер поздравил всех женщин с 
8 марта и признался им в любви.

Не смогли не приехать на 
шоу и герои Сочи – олимпийские 
чемпионы в командных соревно-
ваниях и серебряные призеры в 
парном катании Ксения Столбова 
и Федор Климов, которые пре-
зентовали известные зрителям 
программы. Ученики Тамары 
Москвиной Александр Смирнов, 
восстановившийся после тяже-
лой травмы, и Юка Кавагутти 
также вышли на лед. В этот день 
своими выступлениями порадо-
вали юные ученики Алексея Ми-
шина – спортсмены Елизавета 
Нагуманова и Петр Гуменник. На-
стоящим украшением вечера ста-
ло выступление чемпионки мира, 
многократной чемпионки Евро-
пы, бронзового призера Олим-
пийских игр в Сочи – итальянки 
Каролины Костнер.

Некоторые ученики Алексея 
Мишина из-за травм не смогли 
выступить в этот вечер в «Юби-
лейном». Среди них Елизавета 
Туктамышева, пришедшая на ко-
стылях в этот вечер, и самый име-
нитый воспитанник легендарного 
тренера – Евгений Плющенко, 
находившийся в Израиле на лече-
нии и поздравивший Мишина в 
видеообращении.

Согласно этой версии, 
на школьных педа-
гогов распростра-

няются последние решения о 
повышении заработной платы, 
о приравнивании ее к средней 
зарплате по региону. Тренеров 
же это положение не касается, 
вследствие чего их зарплата со-
ставляет 5-7 тысяч рублей. 

Если тренер не педагог, то 
кого он воспитывает? «Мы все 
чаще сталкиваемся с ситуаци-
ей, когда молодые спортсме-
ны, занимающиеся разными 
видами спорта, особенно 
боевыми единоборствами, 
применяют свое искусство на 
улице против неподготовлен-
ных граждан, – сетует Олег 

Нилов. – И есть печальные 
последствия вплоть до смер-
тельных исходов, это проис-
ходит потому, что молодежь 
получает спортивную подго-
товку, а педагогической рабо-
ты недостаточно». 

Сейчас по закону тренер не 
должен заниматься воспита-
нием, государство ему сказало: 
вы получаете деньги за вашу 
работу по передаче спортив-
ных навыков, а воспитателей 
для этого молодого человека у 
нас и так хватает. А ведь имен-
но в таких видах спорта тренер 
должен быть в первую очередь 
воспитателем, а потом уже 
профессиональным борцом, 
боксером и так далее.

Дорогой
Алексей 

Николаевич!
Искренне горжусь тем, 

что на моем жизнен-
ном пути мне выпало 

дружить с таким
не только выдающимся 
спортсменом и трене-
ром, чьи успехи просла-

вили всю страну, но и 
прекрасным человеком, 

теплые отношения
с которым связывают 

меня и по сей день. 
А еще спасибо Вам

и всем моим коллегам 
из Федерации фигурно-
го катания за велико-

лепный праздник
на льду, который стал 
самым ярким подарком 

нашим дорогим
и любимым женщинам

к 8 марта! 

73 Года леГендарному тренеру
алексею миШину!

восстановить справедливость 
в отноШении тренеров будуЩиХ 
чемпионов!

Депутат Олег Нилов 
внес в Госдуму 
поправки в Закон 
«О физической 
культуре и спорте 
в Российской 
Федерации», 
приравнивающие 
статус спортивных 
тренеров
к педагогическим 
работникам, который 
они потеряли в ходе 
принятия последней 
версии закона об 
образовании.

Олег НИЛОВ:
8 марта 73-летие отметил Алексей Мишин, по этому случаю во Дворце спорта 
«Юбилейный» состоялось ледовое шоу. В рамках мероприятия Олег Нилов и 
Иосиф Кобзон поздравили легендарного тренера по фигурному катанию на 
коньках, с которым их связывают долгие годы дружбы.

УВАжАемый ИосИФ 
ДАВыДоВИч! 

Огромное спасибо 
за замечательные 

песни, которые Вы нам 
подарили! Не передать 

словами ту радость 
и тепло, которые 

переполняют наши 
сердца. 

Доброго Вам здоровья
на долгие годы! 

совет ветеранов 
Приморского района
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подвиГ нАродА

Не понять и не оце-
нить ваш под-
виг может только 

человек черствой души, не 
способный оценить все вели-
чие вашего героизма. Как ни 
странно, но такие люди в на-
шем районе нашлись. Надо 
смотреть правде в глаза: сле-
дующий юбилей, 75 лет осво-
бождения от блокады, уже не 
все смогут встретить. Поэто-
му в этот юбилей надо было 
найти такие слова, совершить 
такие поступки, чтобы наши 
дорогие блокадники могли 
порадоваться и запомнить 
этот день, чтобы они получи-
ли настоящий заряд бодрости 
и положительных эмоций. 

После первых вручений 
юбилейных знаков в Совет ве-
теранов стали приходить люди 
и выражать свою обиду на 
муниципальные образования 
«Озеро Долгое» и «Юнтолово». 
Блокадники ждали искренних, 
теплых слов, пусть небольших, 
но памятных подарков, но на 
вручении им сказали, что в 
качестве подарков им будет 

переведено по 3 000 рублей 
как добавка к пенсии. Все ведь 
знают, что это от города, а где 
муниципалы? Ведь в МО «Ко-
мендантский Аэродром», МО 
№65 нашли и средства, и сло-
ва, чтобы этот день запомнил-
ся людям, прошедшим через 
страшную годину.

Совет ветеранов Примор-
ского района во главе с пред-
седателем Юрием Анатольеви-
чем Поляковым при прямом 
участии и содействии депутата 
Государственной Думы Олега 
Анатольевича Нилова уже 25 
января 2014 года устроил не-
повторимый праздник. 180 
блокадников привезли в Пе-
тровское, где они посетили 
музей двух войн (русско-фин-
ской и Великой Отечествен-
ной), был проведен митинг, 
возложены цветы к памятнику 
Неизвестному солдату, была 
организована полевая кухня и 
состоялся замечательный кон-
церт русской песни и танца. В 
дальнейшем телеканал «ВОТ!» 
показал фильм про этот заме-
чательный праздник.

И вот когда ветераны приш-
ли со своими обидами и возму-
щением в муниципальные обра-
зования, тогда и было принято 
решение Советом ветеранов и 
лично Олегом Анатольевичем 
Ниловым продолжить чество-
вать и радовать этих достой-
ных, мужественных людей. С 29 
января по 25 февраля 2014 года 
почти ежедневно блокадники и 
дети детских домов блокадного 
города приглашались в новый 
ТРК «Пять озер»: накрывались 
столы, звучали поздравления, 
пели под баян песни военных 
лет и даже танцевали, затем да-
рили скромные презенты и цве-
ты. За этот период было пригла-
шено 1 200 человек. 

Были на этих встречах и 
фронтовики – они приходили 
в форме, с орденами и меда-
лями, делились воспоминани-
ями, пели фронтовые песни, 
казалось, что они даже по-
молодели. Особенно хочется 
сказать теплые слова о Викто-
ре Васильевиче Маркове, ко-
торый 27 лет назад возглавил 
этот Совет ветеранов, а сейчас 
является его почетным предсе-
дателем – он нашел в себе силы 
приехать, пел со всеми, сказал 
очень значимые слова челове-
ка, прошедшего всю войну.

Эти встречи еще раз по-
казали, как мало надо нашим 
скромным, но великим и му-
жественным людям, чтобы 
почувствовать себя нужными, 

чтобы дать им заряд бодрости 
на дальнейшие годы жизни. 
Так давайте поступать так, 
чтобы ни один человек, про-
шедший войну, переживший 
блокаду, не был забыт!

И отдельное спасибо Олегу 
Анатольевичу Нилову – чело-
веку с большой душой!

ленинГрадская победа:
никто не Забыт, ничто не Забыто!

70 лет прошло со дня полного 
освобождения Ленинграда от блокады. 
Низкий поклон вам, дорогие ветераны, 
кто с оружием в руках защищал наш 
великий город! Слава тем, кто стоял
у станков, кто помогал ковать Победу! 
Спасибо за то, что нашли силы 
восстановить наш неповторимый город, 
достойно воспитать своих детей и внуков, 
подавая им пример мужества, стойкости, 
патриотизма и любви к Родине. 

Президент России 
Владимир Путин 
считает необхо-

димым найти оптимальный 
вариант официального наи-
менования праздника в честь 
освобождения Ленинграда от 
фашистской блокады. В то же 
время законопроект, предусма-
тривающий изменение скан-
дально известного названия 
Дня Ленинградской Победы, де-
путаты-петербуржцы из фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» Сергей Миронов, Елена 
Драпеко и Олег Нилов внесли в 
Госдуму уже за неделю до заяв-
ления главы государства. 

Напомним, что официаль-
ное наименование праздника 
– «День полного освобожде-
ния советскими войсками го-
рода Ленинграда от блокады 
его немецко-фашистскими 
войсками» – вызвало шквал 
возмущения жителей и было 
воспринято как неуважи-
тельное отношение к памяти 
жертв блокады, о чем зашла 
речь в ходе встречи Владими-
ра Путина с ветеранами Вели-
кой Отечественной войны и 
жителями блокадного Ленин-
града.

Законопроект эсеров пред-
лагает закрепить за памятной 

годовщиной официальное 
наименование «День полного 
освобождения Ленинграда от 
фашистской блокады», тем са-
мым избегая различных трак-
товок заключительной части 
названия праздника – «…го-
рода Ленинграда от блокады 
его немецко-фашистскими 
войсками» – и не акценти-
руя внимание на роли только 
лишь армейских подразделе-
ний в освобождении, о чем 
говорил Президент России. 
«Без гражданского населе-
ния, думаю, вряд ли удалось 
бы добиться этой победы», – 
заявил Владимир Путин.

нАши инициАтивы

новое наЗвание праЗдника 
освобождения 

ленинГрада от блокады
Путин призвал депутатов предложить оптимальное название 
праздника освобождения Ленинграда от блокады – эсеры внесли 
соответствующий законопроект в Госдуму уже за неделю
до заявления главы государства.

валентина Николаевна азеНкова,
пенсионерка, блокадница

Отчетный выпуск за январь – март 2014 г.
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Ветераны в эти дни 
вспоминают минув-
шее, вглядываются в 

пожелтевшие фотографии.
Передо мной военная фо-

тография, где мы, молодые 
девушки-бойцы 6-го отдель-
ного рабочего батальона, на 
«Дороге жизни» сфотографи-
рованы после награждения 
нас медалью «За оборону Ле-
нинграда» в 1943 году.

Верхний ряд: (слева на-
право) – Дуся Баранова, Катя 
Кузенкова, Юля Сыроват-
ская.

Нижний ряд: (слева на-
право) – Вера Рябинина, Тася 
Смирнова (вольнонаемная 
повар), Надя Филиппова.

27 января 1944 года мы 
вместе праздновали победу 
под Ленинградом – один шаг 
к нашей общей Победе.

По-разному сложилась 
жизнь у нас после войны, но 
в этот день мы собирались, 
вспоминали и спорили...

Удивительно быстро бе-
жит время. Сегодня из нашего 
батальона в живых осталось 
всего несколько человек, но 
память о тяжелых, трагиче-
ских днях блокады Ленингра-
да жива. В день празднования 
снятия блокады Ленинграда 

особым вниманием окружены 
ветераны и блокадники.

В нашем Приморском райо-
не 31 января 2014 года был дан 
торжественный обед. Нас, ве-
теранов войны и блокадников, 
встретила живая музыка, ко-
торая настроила на веселый и 

одновременно торжественный 
лад. Мы стали подпевать – ведь 
песни военных лет все знаем 
давно, а ноги сами приплясы-
вали под музыку баяниста. На-
крытые столы удивили очень 
вкусным угощением. Все было 
приготовлено по-домашнему, 
как говорят, «с душой».

На обеде выступил депутат 
Государственной Думы О.А. 
Нилов. Он тепло поздравил 
каждого ветерана и исполнил 
песню.

Председатель Совета вете-
ранов района Ю.А. Поляков в 
своем выступлении отметил, 
что без внимания не останется 
ни один ветеран, вручил каж-
дому подарки и цветы.

Мы, ветераны, были очень 
тронуты и почувствовали, что 
наш Приморский район – это 
наш родной дом. От всей души 
хочется поблагодарить О.А. 
Нилова, Ю.А. Полякова, В.Д. 
Радченко, В.М. Азенкову за 
отличную организацию празд-
ничного отдыха!

Спасибо!
Участник вов,

ветеран обороны Ленинграда
на «Дороге жизни» 

вера Ивановна РЯБИНИНа

«пощеЧинА» от влАСти

блокАдникАМ – оСобое вниМАние

Этот праздник со сле-
зами на глазах от-
мечала вся страна. 

Какие были великолепные 
праздничные мероприятия, 
какие парады, какие салюты! 
Много добрых слов услыша-
ли ленинградские ветераны, 
многих знаков внимания удо-
стоились. На мелкие «недо-
разумения» в виде шпилек в 
либеральных СМИ в адрес 
защитников города никто все-
рьез внимания не обратил – на 
то они и либералы, чтобы по-
ливать грязью все, чем гордит-
ся Россия. Но на «пощечину» 
от государственной власти 
Санкт-Петербурга не обидеть-
ся было нельзя.

Воистину, благими намере-
ниями вымощена дорога в ад. 
Решила власть сделать ветера-
нам материальный подарок в 
виде трех тысяч рублей еди-
новременной выплаты блокад-
никам. Очень кстати, учиты-
вая, что пенсии у большинства 
блокадников мизерные. 

Расходы посчитали зара-
нее. Представитель Комитета 
по социальной политике в но-
ябре 2013 года сообщил, что 
денежные средства на выплаты 
уже рассчитаны с учетом есте-
ственной убыли блокадников. 
«Если на январь у нас было 
212 тыс. человек, то в октябре 
– уже 198 тыс. Таким образом, 
выплаты запланированы для 
191 тыс. человек. Деньги пред-
усмотрены для людей, которые 
однозначно имеют отноше-
ние к этой дате». То есть, учли 
даже, что в соответствии со 
статистикой, с октября по 27 
января еще 7 000 блокадников 
должны умереть, им деньги 
не понадобятся. Заложили на 
всех 573 миллиона рублей.

Но ключевые слова здесь 
«для людей, которые однознач-
но имеют отношение к этой 
дате». Родившиеся в блокаду 
дети по решению чиновников 
«однозначно имеют отноше-
ние», если со дня рождения до 
дня снятия блокады прожили 

120 дней. А если человек про-
жил 119 дней, значит, «одно-
значно отношения не имеет»! 
Напомню, бывшим детям се-
годня 70 лет, и этим старикам 
в выплате отказали! Дело даже 
не в деньгах, это именно «по-
щечина» от власти! Одна, в не-
давнем прошлом чиновница, 
а ныне депутат Заксобрания, 
в прямом телеэфире назвала 
таких ветеранов «недоблокад-
никами».

Не хочу упоминать здесь 
ее фамилию, это она по недо-
мыслию брякнула, а убогих 
пинать грешно. Но оговорка 
характерная: видимо, в среде 

обитания этой дамы так гово-
рить привычно, это показы-
вает отношение чиновничьей 
массы к ветеранам.

И хотя депутаты Законо-
дательного собрания пыта-
лись добиться отмены дис-
криминационных 120 дней, 
приводили цифры: таких 
бывших детей в городе всего 
734 человека, дополнитель-
ные расходы на них составят 
около двух миллионов ру-
блей, добиться выплаты всем, 
без обидных исключений, не 
удалось.

Но, может, действительно 
эти два миллиона взять не-
где, хоть застрелись?! Тогда 
нужно сделать выбор между 
очень важным и абсолютно 
необходимым. Напомню эпи-
зод из повести Бориса Васи-
льева «А зори здесь тихие…»:

– Держи, раз велят! Да не 
здесь – за коленки!.. И сапог с 
ноги Сониной сдернул. 

– Зачем?.. – крикнула Ося-
нина. – Не смейте!.. 

– А затем, что боец босой, 
вот зачем. 

– Нет, нет, нет!.. — за-
тряслась Четвертак. 

– Не в цацки же играем, 
девоньки, – вздохнул старши-
на. – О живых думать нужно: 
на войне только этот закон. 
Держи, Осянина. Приказы-
ваю, держи. 

Сдернул второй сапог, ки-
нул Гале Четвертак: 

– Обувайся. И без пережи-
ваний давай: немцы ждать не 
будут. 

Так вот, если уж совсем 
негде было взять два милли-
она рублей, можно было со-
кратить объем праздничных 
мероприятий: отказаться от 
дорогостоящих военно-исто-
рических реконструкций с 
участием самолетов и танков, 
салют сделать поскромнее, а 
деньги ветеранам отдать.

Потому что о живых ду-
мать нужно!

Михаил Машковцев

о живыХ думать нужно!
ПОСЛЕСЛОВИЕ К ПРАЗДНОВАНИЮ 70-ЛЕТИЯ ПОЛНОГО ОСВОБОжДЕНИЯ ЛЕНИНГРАДА ОТ ФАШИСТСКОй БЛОКАДы

память о тяжелыХ, траГическиХ 
дняХ блокады ленинГрада жива!

В январские 
дни 2014 года 
по славной 
традиции победу 
под Ленинградом 
(снятие блокады 
города) мы, 
ветераны, через 
70 лет празднуем 
уже семьдесят 
первый раз.

Отчетный выпуск за январь – март 2014 г.
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У нас сегодня не про-
стая Масленица, 
а журналистская, 

– отметил депутат Государ-
ственной Думы Олег Нилов. – 
И сегодня повисла угроза над 
этим замечательным местом. 
Есть, к сожалению, такие горе-
бизнесмены, я бы сказал даже 
жестче – барыги, которым пле-
вать и на город, и на жителей, 
и на журналистов, и на власть. 
И сегодня мы собрались здесь, 
чтобы в последний раз пред-
упредить этих господ… – де-
путат не закончил свою мысль, 
но и так было ясно, что обще-
ственность против застройки 
«легких района».

Депутат Петербургского 
Законодательного собрания и 
экс-декан факультета журнали-
стики Санкт-Петербургского 
государственного университе-
та Марина Шишкина заявила, 
что парламентарии сделают все, 
чтобы внести этот объект в тер-
риторию зеленых насаждений 
общественного пользования 
(ЗНОП). Отметим, застройка 
подобных территорий запреще-
на. На таких местах нельзя стро-
ить – это святые места. Я очень 
прошу всех, чтобы мы были 
едины в наших позициях.

Конечно, журналистская 
Масленица не обошлась и без 
самих журналистов. Кроме ре-

портеров и корреспондентов, 
которые приехали непосред-
ственно освещать мероприя-
тие, Масленицу вместе с жи-
телями отпраздновал главный 
редактора газеты «Коммер-
сантЪ - Санкт-Петербург» Ан-
дрей Ершов и корреспондент 
«Аргументов и Фактов» (одно 
из изданий, закладывавших 
аллею) Денис Приходько.

Андрей Ершов сообщил 
собравшимся, что с генераль-
ным директором компании-
застройщика «Кэшин кэрри» 
уже назначена встреча двух 
сторон. Журналист пообещал 
информировать обществен-
ность о ходе переговоров.

Затем журналисты, жители 
и депутаты вместе проводили 
зиму и сожгли чучело Масле-
ницы. Горело очень ярко!

Напомним, Аллея жур-
налистов была заложена в 

2001 году сотрудниками пе-
тербургских СМИ в память 
о коллегах, погибших при ис-
полнении профессионально-
го долга. В настоящее время 

судьба аллеи находится под 
угрозой: уже выкопана часть 
деревьев. Кроме того, по ин-
формации Комитета по раз-
витию предпринимательства 

и потребительского рынка, 
на территории Аллеи журна-
листов планируется построй-
ка кафе.

ольга НеУПокоева

с Заботой об ЭколоГии
Каждая первая суббота месяца – день, 
когда на специальную точку можно 
принести макулатуру, пластик, упаковку 
Тетра Пак, CD/DVD диски, стекло 
и батарейки, которые впоследствии 
отправятся в переработку. 

Это стало возможным 
благодаря группе 
активистов и во-

лонтеров, заинтересованных 
в налаживании системы раз-
дельного сбора отходов в 
Санкт-Петербурге в рамках 
акции, проводимой экологиче-
ским движением «РазДельный 
Сбор».  Новый территориаль-
ный штаб «ЭКА» Приморского 
района также подключился к 
этой инициативе.

Отдать мусор в переработ-
ку можно на одной из 17 точек 
в разных районах города. В 
Приморском районе – на пере-
сечении Комендантского про-
спекта и Долгоозерной улицы 
и Коломяжского пр. и пр. Ис-
пытателей. 

Судя по активности петер-
буржцев, многие уже давно с 
нетерпением ждали возмож-
ности не отправлять мусор на 
полигоны, а отдавать его в пе-

реработку, и благодаря работе 
общественных организаций 
таких возможностей становит-
ся все больше.

По словам руководите-
ля территориального штаба 
«ЭКА» Приморского района 
Татьяны Бушковой, батарейки 
теперь можно также сдать по 
адресу:

Комендантский пр., д. 27, 
со вторника по четверг, с 11 
до 17 часов (тел. 306-28-15).

Уважаемые жители! 
Предлагаем вам воспользоваться новыми пунктами приема 

опасных отходов – «Экобоксами».
«Экобокс» представляет собой металлический ящик, оборудо-

ванный специальной системой приема энергосберегающих ламп и 
термометров. При опускании ртутьсодержащих приборов в при-
емное отверстие целостность их корпуса не нарушается.

Вы можете сдать в «Экобоксы»: 
– компактные энергосберегающие лампы;
– ртутные термометры;
– батарейки.

На Аллее журналистов на Камышовой улице прошло 
празднование Масленицы. Горожане, журналисты 
и депутаты собрались вместе, чтобы отпраздновать 
конец зимы и высказать свой протест против 
застройки журналистской аллеи и любимого
места отдыха жителей Приморского района.

АдреСА рАзмещения «ЭкОбОкСОв»
богатырский пр., 12/2 заправка «Фаэтон»

ул. долгоозерная, 14 Жилой дом

ул. земледельческая, 5 заправка «Фаэтон»

Липовая ал., 12 заправка «Фаэтон»

Савушкина, 110 заправка «Aero»

Савушкина, 83 лит. А Администрация Приморского района

ул. Школьная, 100 заправка «Aero»

коломяжский пр., 31 АзС «Аэро»

наб. Черной речки, 24
Управление недвижимого имущества Приморского района. 
«Экобокс» доступен для посетителей в часы приема: пн. 14.00 - 17.00; 
чт. 10.00 – 13.00

ул. камышовая, 21 АзС Газпромнефть № 23

пр. Сизова, 2 магазин «Юлмарт» 
Прием энергосберегающих ламп и батареек

ул. Планерная, 15 лит. в магазин «Петрович»
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Этот законопроект демонстрирует плохо завуа-
лированное желание авиакомпаний и прави-
тельства отказаться от расходования средств 

на подготовку российских профессиональных летчиков 
гражданской авиации. 

Желание сэкономить на подготовке летчиков уже при-
вело к тому, что появились разные ускоренные курсы, где 
авиамехаников, штурманов, радистов переучивают на пи-
лотов на тренажерах, а в воздух за штурвалом они подни-
маются уже с пассажирами на борту. Такая политика уже 
привела к целой серии катастроф.

Теперь нашли другой путь пополнить нехватку летчи-
ков без особых затрат. Очевидно, что высококвалифици-
рованные кадры из развитых европейских стран и США 
не польстятся на условия, которые им готова предложить 
отрасль в России. И состояние отечественного авиапарка, 
и инфраструктура, и заработные платы, и социальные па-
кеты заметно отличаются от высоких стандартов. 

В случае принятия законопроекта на российский 
рынок хлынут летчики из бывших советских респу-
блик, которые в поисках лучшей жизни приедут в Рос-
сию фактически «на заработки». При этом их место 
займут неподготовленные и неопытные пилоты, вы-
полняющие рейсы преимущественно над территорией 
нашей страны, так как большая часть авиаперевозок 

соседних стран приходится на Россию. Опасность ката-
строф в таком случае значительно возрастет. 

Но более серьезная опасность грозит нам в долгосроч-
ной перспективе. Как только подготовка собственных пи-
лотов сойдет к нулю, нам будут диктовать условия предо-
ставления зарубежных кадров на кабальных условиях. 
Как произошло и с самолетостроением, которое полно-
стью уничтожили, а теперь никак не можем восстано-
вить, несмотря на принятую в 2005-м году президентскую 
Стратегию развития авиационной промышленности РФ и 
создание Объединенной авиастроительной корпорации.

Помните историю с «ножками Буша», которые везли 
по дешевке, пока не уничтожили отечественный пти-
цепром, впрочем, как и многие другие отрасли произ-
водства? Теперь Америка грозит нам санкциями, если 
будем вести независимую политику на Украине, а мы на 
70% зависим от западного импорта. 

Эффективным решением проблемы нехватки отече-
ственных пилотов гражданской авиации может стать 

переквалификация сотен и тысяч военных летчиков. 
Зачастую высококлассные профессионалы после окон-
чания училищ либо службы работают не по профес-
сии, несмотря на превосходное образование и большой 
опыт. Ресурсной базой для летного состава могут стать 
сотни пилотов из России, которые вынуждены жить и 
трудиться за границей. Необходимо создавать достой-
ные условия работы в нашей стране, чтобы стимулиро-
вать соотечественников возвращаться на Родину.

Предлагая пресловутый законопроект, правительство, 
видимо, забыло уроки 11 сентября 2001 года. Кто возьмет 
на себя ответственность за то, что среди летчиков не смо-
гут появиться пособники террористов? Вопрос обеспече-
ния безопасности государства является одним из ключе-
вых в обсуждении найма иностранных пилотов. 

Заявляя о нехватке пилотов гражданской авиации, ав-
торы законопроекта фактически признают неспособность 
страны мобилизовать гражданский воздушный флот в во-
енное время, что является уже настоящей проблемой для 
обороны страны. Во время войны иностранный пилот по 
объективным причинам не может быть допущен к управ-
лению самолетом для транспортировки грузов и людей, 
тогда кто в этом случае будет сидеть за штурвалом? 

Законопроект является опасным как политически, 
так и экономически, затрагивает проблему безопасности 
граждан и государства. Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» в Госдуме будет стремиться убедить в этом думское 
большинство, которое беспрекословно голосует за все за-
конопроекты, вышедшие «из-под пера» правительства.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выступает ка-
тегорически против предложенного законопроекта и 
последовательно защищает интересы отечественных 
пилотов, занимая сторону профсоюзов. 

Михаил Машковцев

первым делом,
первым делом – деньГи, деньГи...
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Православные хри-
стиане при встрече 
в эти дни привет-

ствуют друг друга словами: 
«С постом приятным!» Для 
многих наших современников, 
наверное, непонятно, как пост 
может быть приятным. Мно-
гие говорят: «Мне это не нуж-
но, Бог у меня в душе». Но тот, 
кто старается вести глубокую 
духовную жизнь, по достоин-
ству оценит плоды поста. 

Многовековой опыт церк-
ви, основанный на предании 
Святых Апостолов и Отцов 
церкви, премудро организо-
вал жизнь христианина. Цер-
ковная жизнь, воплощенная в 
практике поста, имеет, кроме 
телесной стороны, еще и ду-
ховную составляющую. Пост, 
оторванный от молитвы и уча-
стия в церковных таинствах, 
лишается своего духовного со-

держания. Он превращается в 
диету, которая лишь только по 
времени совпадает с Великим 
постом.

Великопостное церковное 
богослужение, помноженное 
на телесное воздержание, пре-
ображает внутренний мир че-
ловека, меняет его отношение 
к окружающему миру, людям 
и самому себе. Укрощение на-
шей плоти позволяет обрести 
силу нашей духовной природе, 
она же в свою очередь восста-
навливает нашу связь с Богом. 
Возникающая вследствие это-
го радость несравнима ни с ка-
ким житейским счастьем или 
удовольствием. Вот тогда толь-
ко мы и можем сказать, что Бог 
у меня в душе. 

Дорогие братья и сестры, 
от души желаю вам пройти 
путь поста и с радостью встре-
тить Праздник Пасхи! 

Этот праздник для 
юных любителей фи-
гурного катания на 

коньках провела Федерация 
Санкт-Петербурга по иници-
ативе ее президента – Олега 
НИЛОВА.

Во время праздника девчон-
ки и мальчишки и их родители 
соревновались, танцевали и 
участвовали в эстафетах. По-
бедители этих веселых сорев-
нований были приглашены на 
ледовое шоу звезд фигурного 
катания в ДС «Юбилейный».

В празднике приняли уча-
стие тренер Евгений Рукови-
цын и юные фигуристы – уче-
ники Академии фигурного 
катания. Выступления буду-
щих звезд были встречены на-

стоящими овациями участни-
ков праздника. 

Круглогодичный каток с 
искусственным льдом под от-
крытым небом – уникальный 
для Петербурга проект. Со-
временные технологии сейчас 
позволяют любителям ката-
ния на коньках не вешать их 
на гвоздь на 9 месяцев в году, 
и городская власть должна 
поддерживать такие проекты, 
служащие развитию массово-
го спорта, – считают специ-
алисты.

«С поСтоМ приЯтныМ!»

Настоятель Храма Св. вмч. Дм. Солунского
протоиерей о. Ипполит КОВАЛьСКИй:

ДОРОГИЕ БРАТьЯ И СЕСТРы,
ОТ ДУШИ жЕЛАЮ ВАМ ПРОйТИ 

ПУТь ПОСТА И С РАДОСТьЮ 
ВСТРЕТИТь ПРАЗДНИК ПАСХИ!

Здоровый обрАЗ ЖиЗни

вопроС беЗопАСноСти

круГлый Год
на конькаХ

2 марта на катке, 
расположенном 
на Долгоозерной 
улице около 
ТРК «5 озер», 
состоялась 
«Олимпийская 
масленица».

В первом чтении Госдума 
одобрила правительственный 
законопроект, согласно которому 
российские авиакомпании 
смогут нанимать на работу 
иностранных пилотов.

первый полет 
«вчерашнего» 
авиамеханика

Отчетный выпуск за январь – март 2014 г.



Открыл совещание Олег Ни-
лов, определив главной за-
дачей Совета «качественное 

определение приоритетов для законот-
ворческой работы». Он обозначил про-
блемы массовой наркотизации, алкого-
лизации и табакокурения как наиболее 
опасные угрозы для российского обще-
ства и государственной безопасности. В 
течение ближайшего времени эксперт-
ный совет будет создавать «дорожную 
карту», в соответствии с которой в даль-
нейшем будут разрабатываться законо-
проекты по обозначенной тематике. 

Депутат-эсер Ольга Красильнико-
ва, принимавшая участие в совещании, 
поддержала позицию Олега Нилова, 
отметив при этом, что специфика про-
блем заставляет действовать жестко. 
Однако при этом необходимо соблю-
дать баланс интересов разных кате-
горий граждан, не ущемляя при этом 
чьих-то прав. 

Руководитель Всероссийского об-
щественного движения «СТОПНАР-
КОТИК» Сергей Полозов высказал 

тревогу по поводу отсутствия законо-
дательного регулирования распростра-
нения синтетических наркотиков, так 
называемых спайсов. «Производствен-
ный процесс на территории Китая и 
других стран, поставляющих в Россию 
«дизайнерские» наркотики, опережа-
ет бюрократическую машину, которая 
просто не успевает вносить новые фор-
мулы в список запрещенных, – посето-
вал приглашенный эксперт. – С момен-
та выявления формулы синтетического 
наркотика до внесения его в список 
запрещенных проходит семь-восемь 
месяцев, создание же новой формулы 
и распространение наркотика на тер-
ритории России требует всего два ме-
сяца – наркомафия действует быстрее 
любых наших законов и указов». 

Олег Нилов в свою очередь расска-
зал присутствующим о законопроекте 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, который 
позволит ФСКН вводить временный 
запрет на оборот того или иного веще-
ства, если есть подозрение, что оно яв-
ляется наркотическим. 

Первый заместитель председателя 
Общероссийской организации «Обще-
ственный союз борьбы за народную 
трезвость» Григорий Тарханов поде-
лился с участниками совещания своим 
пониманием наркомании – эта болезнь 
начинается с алкоголя и табака. Тор-
говлю ими, по мнению организации, 
необходимо на законодательном уров-
не вывести в специализированные 
магазины, а сами товары поставить в 
разряд «специфических». Другим сред-
ством борьбы должно стать усиление 

антиалкогольной пропаганды на теле-
видении. 

Пристрастие к алкоголю и нарко-
тикам является во многом следстви-
ем проблемы школьной педагогики. В 
этом уверен Александр Данилин, пси-
хиатр-нарколог. Он пояснил, что един-
ственно эффективной профилактикой 
наркомании и алкоголизма является 
педагогическая профилактика в школе. 

«Наркотики, алкоголь – это спосо-
бы псевдосамореализации. Ребенку, не-
зависимо от того, в каких социальных 
условиях он растет, нужны способы са-
мовыражения, потому что он личность, 
– пояснил свою позицию А. Данилин. – 
Нельзя сводить все только к рациональ-
ному мышлению, человек не может жить 
только усвоением формул, ему нужно 
что-то еще, именно поэтому необходимо 
большее внимание уделять творческим 
занятиям в школе, чтобы с юных лет дать 
человеку возможность демонстрировать 
свою индивидуальность». 

Руководитель по развитию Обще-
российской общественной организа-
ции «Общее дело» Алексей Дегтярев 
продолжил тему профилактики ал-
коголизма среди молодежи, высказав 
убеждение, что сегодня через филь-
мы и сериалы заинтересованные лица 
буквально формируют выбор молодых 
людей потреблять алкоголь. «Совсем 
недавно мы сняли ролик «Секреты ма-
нипуляции и алкоголь», посвященный 

полностью тому, как подростка втя-
гивают в алкогольную зависимость, – 
рассказал эксперт. – Это и добавление 
специальных веществ в алкогольные 
напитки, и скрытая реклама на теле-
видении, и формирование на экране 
поведения, которому будет подражать 
подросток, а также другие уловки».

Отдельное внимание Алексей Дег-
тярев уделил пунктам общественного 
питания, которые появляются в лет-
ний сезон. Беспокойство участника 
совещания вызвал тот факт, что в них 
практически не действуют никакие 
ограничения относительно продажи 
алкоголя. «Ставят стол пластико-
вый, холодильник с пивом и водкой 
и говорят: это пункт общественного 
питания. – говорит А. Дегтярев. - Из 
питания там, как правило, только 
чипсы, продавцы же круглосуточно 
опаивают молодежь, так как на такие 
«пункты питания» не распростра-
няются временной, стационарный и 
территориальный запреты». 

Глава пресс-службы СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ Александр Корсунов, 
занимающийся темой слабоалкоголь-
ных коктейлей и так называемых «энер-
гетиков», рассказал о законопроекте 
эсеров, который запрещает эти напит-
ки. Вкус этилового спирта скрывается 
за многочисленными ароматизатора-
ми. Это сделано с целью подавления у 
молодого неподготовленного организ-
ма защитного рефлекса. 

«Эти коктейли позиционируют-
ся на молодежную аудиторию начи-
ная с тинейджерского возраста, от 12 
лет, – отметил А. Корсунов. – Задача 
– приучить молодежь пить алкоголь 
более крепкий». Сегодня законопро-
ект столкнулся с настоящим лобби, 
которое препятствует прохождению 
документа. Александр Корсунов выра-
зил надежду, что совместно с эксперт-
ным советом партия сможет найти эф-
фективные механизмы борьбы с этим 
противодействием. 

совет по Законодательству
о борьбе с наркоманией, алкоГолиЗмом 
и табакокурением начал работу

Здоровье нАции

Законопроект «О Феде-
ральной службе РФ по 
контролю за оборотом 

наркотиков» де-факто поднима-
ет статус ФСКН до министер-
ского. За время существования 
службы проблема наркомании 
не только не снята, а, наоборот, 
стала еще острее. Наркополи-
цейским необходимы дополни-
тельные полномочия для опера-
тивности в работе. 

Сегодня эти изменения и до-
полнения могут быть внесены 
только через указы Президента, 
так как деятельность ФСКН ре-
гламентируется положением о 
ФСКН, утвержденным Указом 
Президента Российской Федера-
ции от 28 июля 2004 года №976. В 
случае принятия законопроекта 

Олега Нилова все субъекты зако-
нодательной инициативы смогут 
вносить предложения в полно-
мочия, порядок работы службы и 
так далее. 

Наркополицейские наделя-
ются полномочиями вводить 
временный запрет на оборот 
того или иного вещества, если 
есть подозрение, что оно явля-
ется наркотическим (сегодня 
для этого требуются постанов-
ления правительства и мини-
мум год). Данная норма направ-
лена против распространения 
так называемых «дизайнерских» 
наркотиков, формулы которых 
производители постоянно видо-
изменяют, что делает наркотики 
с юридической точки зрения ле-
гальными.

В нынешней редакции про-
екта Федерального закона со-
трудники ФСКН также наде-
ляются правом производить 
осмотр земельных участков 
граждан, входить в жилые и 
иные принадлежащие граж-
данам помещения, проверять 
документы, удостоверяющие 
личность граждан, осущест-
влять личный досмотр граж-
дан и находящихся при них 
вещей, досмотр транспортных 
средств, принимать участие в 
досмотре почтовых отправле-
ний, пассажиров, их ручной 
клади и багажных отправле-
ний.

Согласно тексту законо-
проекта, ФСКН имеет право 
проводить оперативно-ро-

зыскные мероприятия; объяв-
лять розыск лиц, совершивших 
преступления, принимать 
решения о нежелательности 
пребывания (проживания) 
иностранного гражданина или 
лица без гражданства в Рос-
сийской Федерации; обращать-
ся в суд с требованиями по 
ликвидации юридических лиц, 
своевременно не устранивших 
нарушения, о которых было 
вынесено предписание. 

Сотрудники антинарко-
тической службы также смо-
гут производить дознание и 
предварительное следствие по 
уголовным делам о преступле-
ниях, отнесенных законода-
тельством РФ к подследствен-
ности ФСКН России.

Фскн сможет вводить Запрет
на «диЗайнерские» наркотики

Олег Нилов внес 
законопроект, значи-
тельно расширяющий 
права Федеральной 
службы Российской 
Федерации по кон-
тролю за оборотом 
наркотиков. Внесение 
документа во многом 
обусловлено остротой 
проблемы массового 
распространения нар-
котиков, которая яв-
ляется одной из глав-
ных в стране. Депутат 
рассчитывает, что ко 
второму чтению свои 
предложения внесут 
представители ФСКН 
и правительства. 

Стоп, нАркотик!
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Под председательством Олега Нилова
в Государственной Думе прошла первая встреча 
Совета по законодательству о борьбе
с наркоманией, алкоголизмом и табакокурением, 
который является секцией большого экспертного 
совета фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ».

Отчетный выпуск за январь – март 2014 г.



В преддверии 8 марта заместитель руководителя 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Олег НИЛОВ внес 
на рассмотрение Госдумы комплекс законопроектов 
по защите прав женщин. Среди них проекты 
федеральных законов, предусматривающих 
невозможность применения условного 
назначения наказания за изнасилование и ряд 
других преступлений сексуального характера, 
и введение нового состава административного 
правонарушения – домогательство.
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Документ во многом 
стал реакцией на со-
бытия в Югре, когда 

насильники получали услов-
ные сроки, что вызвало широ-
кий общественный резонанс.

В конце прошлого года 
Олег Нилов направил запрос 
на имя генпрокурора РФ Юрия 
Чайки, в котором попросил 
обратить внимание на громкие 
случаи в Ханты-Мансийске и 
Нижневартовске (http://www.

spravedlivo.ru/5_53739.html) 
и выразить мнение госоргана 
относительно целесообразно-
сти внесения законодательной 
инициативы, исключающей 
применение назначения услов-
ного наказания в виде лише-
ния свободы для лиц, совер-
шивших преступления против 
половой неприкосновенности. 
В своем ответе Генпрокурату-
ра РФ заявила, что не имеет 
возражений против предло-

жений о внесении изменений 
в действующее законодатель-
ство с целью исключения по-
добных ситуаций.

В частности, помимо изна-
силования, проект Федераль-
ного закона устанавливает 
невозможность применения 
условного назначения нака-
зания за насильственные дей-
ствия сексуального характера, 
понуждение к действиям сек-
суального характера, половое 

сношение и иные действия 
сексуального характера с ли-
цом, не достигшим шестнад-
цатилетнего возраста, а также 
развратные действия.

Согласно законопроекту, 
условное назначение наказа-
ния не применяется как по об-
щим частям вышеуказанных 
составов преступлений, так и 
при наличии отягчающих об-
стоятельств, предусмотренных 
иными частями статей 131-135 

Уголовного кодекса Россий-
ской Федерации (к примеру, 
преступление, совершенное 
группой лиц, группой лиц по 
предварительному сговору 
или организованной груп-
пой, преступление, соединен-
ное с угрозой убийством или 
причинением тяжкого вреда 
здоровью, а также преступле-
ние, совершенное с особой 
жестокостью по отношению 
к потерпевшей или к другим 
лицам, повлекшее заражение 
потерпевшей венерическим 
заболеванием, повлекшее по 
неосторожности причинение 
тяжкого вреда здоровью по-
терпевшей, заражение ее ВИЧ-
инфекцией или иные тяжкие 
последствия и т.д.).

Все чаще факты сексу-
ального домогатель-
ства имеют серьезные 

последствия, в частности, про-
ведение народных сходов, пере-
растающих в настоящие бунты.

«Миллионы гастарбайтеров, 
плохо говорящих по-русски, за 
неимением возможности вос-
петь свою любовь в стихах, 
буквально языком жестов дают 
понять свои намерения», – счи-

тает Олег Нилов. Для того чтобы 
оградить российских женщин 
от такого рода приставаний, за-
конопроект предлагает наказы-
вать иностранного гражданина 
или лицо без гражданства штра-
фом в размере от 30 до 50 тысяч 
рублей либо обязательными 
работами на срок от восьмиде-
сяти до ста двадцати часов с по-
следующим обязательным ад-
министративным выдворением 

правонарушителя за пределы 
Российской Федерации.

Согласно тексту документа, 
домогательство определяется 
как нежелательное поведение, 
приставания сексуального ха-
рактера, попытка установления 
интимного контакта, ухажива-
ния, сексуальные притязания 
в скрытой или явной форме, 
просьбы о сексуальных услугах, 
прочие словесные или физи-

ческие действия сексуального 
характера, которые были совер-
шены мужчиной в отношении 
женщины против ее воли.

Если правонарушение было 
совершено гражданином Рос-
сии впервые, то он будет обязан 
выплатить штраф от 30 до 50 
тысяч рублей, либо выполнить 
обязательные работы на срок от 
80 до 120 часов. За неоднократ-
ное правонарушение штраф 
увеличится до 80-100 тысяч ру-
блей, срок обязательных работ 
составит от 120 до 200 часов.

В мире законодательство, 
защищающее права женщин 
от сексуальных домогательств, 
является повсеместно распро-
страненной практикой. Соот-
ветствующие законы действуют 
во многих европейских государ-

ствах, в США, а также в восточ-
ных странах.

Депутат в то же время отме-
чает, что в отдельных республи-
ках России и без предлагаемого 
закона женщины чувствуют 
себя комфортно. Речь идет об 
отдельных республиках Север-
ного Кавказа, где традиционные 
нормы удерживают молодых 
людей от действий, перечислен-
ных в законопроекте. Когда те 
же мужчины выезжают в другие 
города, например, находящиеся 
в центральной части России, то 
поведение их кардинальным об-
разом меняется. Чтобы законо-
дательство регламентировало 
поведение граждан на терри-
тории всей России, и предла-
гается принять проект феде-
рального закона.

Законопроект «О внесении изменений 
в Кодекс Российской Федерации об 
административных правонарушениях 
в части установления защиты прав 
женщин от сексуальных домогательств» 
позволит снизить напряженность в 
обществе, особенно межэтническую. 

вАЖно

олег нилов: «мы Хотим, чтобы наШиХ 
дороГиХ женЩин обереГали и ЗаЩиЩали 

все время, а не только 8 марта!»

насильникам – реальные сроки!
Законопроект «О внесении изменений в Уголовный кодекс 
Российской Федерации в части расширения перечня составов 
преступлений, для которых не применяется условное 
назначение наказания» предусматривает отмену условных 
сроков за изнасилование и ряд других преступлений 
сексуального характера.
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Об этом говорил де-
путат Государствен-
ной Думы Олег 

Нилов на пресс-конференции, 
состоявшейся 28 марта в 
агентстве «Росбалт» в Санкт-
Петербурге. Целый ряд зако-
нопроектов внесен им в Госу-
дарственную Думу (а многие 
лежали без движения уже 
давно), и если раньше «партия 
власти» их видеть не хотела, то 
теперь есть надежда, что они 
быстро будут рассмотрены 
и приняты, дадут серьезный 
толчок развитию собственной 
экономики.

«Золотым 
парашютистам» 

оставили 
«золотые» 
самолеты, 
вертолеты

и яхты?
Верхний предел зарплаты 

в государственных компаниях 
должен быть ограничен зар-
платой Президента – около 
пяти миллионов рублей в год.

«Никто у нас в стране 
больше Президента не ра-
ботает, не несет большей от-
ветственности, и получать 
больше Президента из го-
сударственного бюджета не 
должен» – утверждает Олег 
Нилов.

Мы лишили топ-менеджеров 
«золотых парашютов», а «зо-
лотые» вертолеты, самолеты 
и яхты им оставили. Почему? 
Разобрались с вершиной 
айсберга, давайте двигаться 

дальше! Суперэффективные 
руководители пусть получа-
ют награды, государственные 
премии, квартиры, дачи, как 
это было раньше. Никаких 
зарплат, которые превосхо-
дят в сотни, тысячи раз зар-
платы правительства и пре-
зидента не должно быть, во 
всяком случае из казны. 

Похоже, и до 
жирафа дошло
Был такой анекдот. Но-

чью из-за ограды зоопарка 
слышится громкий дружный 
смех, через пару минут – оди-
нокий смешок, а еще через 
некоторое время все повто-
ряется. «Что происходит? 
– спрашивает прохожий у 
сторожа. – Да звери анекдо-
ты рассказывают. Все отсме-
ются, а потом ждут, пока до 
жирафа дойдет».

К сожалению, с задержкой 
доходят до жирафов не толь-
ко анекдоты. СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ неоднократно 
поднимала вопрос о введении 
прогрессивной шкалы налога 
на доходы физических лиц 
(НДФЛ). Он является клю-
чевым в программе партии. 
Раз за разом думское боль-
шинство отклоняло эти за-
конопроекты, а эсеры вновь 
возвращались к этой теме. 
Недавно Олег Нилов внес 
очередной проект федераль-
ного закона, предусматрива-
ющий соответствующие по-
правки в Налоговый кодекс.

Предлагается установить 
следующий финансовый по-
рог взимания налогов с граж-
дан: на доходы менее  5  мил-
лионов рублей в год – 13 %, на 
доходы от 5 до 50 млн. – 18 %, 
от 50 до 500 млн. – 23 %, а на 
доходы свыше 500 миллионов 
– 28 %.

Это очень щадящая шка-
ла. На Западе, с которого ли-
бералы все время призыва-
ют брать пример, ставки для 
бедных, как правило, ниже, а 
для богатых – гораздо выше: 
в Бельгии они варьируются 
в пределах 25-50 %, в США – 
10-35 %, в Японии – 5-40 %, в 
Китае - 5-45  %. В России же 

другая установка – богатых 
не трогать, иначе они вообще 
уйдут в тень. В итоге и мил-
лиардеры, и их работники 
платят одинаково – по 13 %.

Даже такое небольшое 
увеличение налога на бога-
тых добавит в бюджет бо-
лее двух триллионов рублей 
в год. Но главное даже не в 
этом. По статистике, всего 
0,2 процента россиян имеют 
совокупный доход, состав-
ляющий почти треть всех 
заработков остальных граж-
дан. В Москве 80 долларовых 

миллионеров, а 70 % россиян 
воспринимает «новых рус-
ских», сколотивших огром-
ные состояния за несколько 
лет, негативно. Накаплива-
ется социальное напряжение, 
которое в любой момент мо-
жет вызвать взрыв, как толь-
ко кто-то «поднесет спичку». 
Именно это произошло на 
Украине: народные массы 
пошли за откровенными фа-
шиствующими провокато-
рами, потому что слишком 
много ненависти накопилось 
к «жирным котам».

Реакция российского на-
рода на украинские события 
напугала властную олигар-
хическую элиту, заставила 
правящую думскую фракцию 
вспомнить о предложениях 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
Законопроект уже одобрен в 
Госдуме.

Приравнять 
коррупцию

к государственной 
измене

Еще один законопроект 
из этого ряда – об усилении 
борьбы с коррупцией, конфи-
скации неправедно нажитых 
богатств, причем не только у 
самого коррупционера, но и 
у его родственников. Близкие 
проворовавшихся чиновни-
ков, в случае если не могут 
доказать законность полу-
чения громадных финансов, 
дорогостоящей собственно-
сти и прочих богатств, обя-
заны вернуть их государству. 
И происходить это должно в 

рамках гражданского судо-
производства, в котором, по 
Конституции РФ, не действу-
ет презумпция невиновно-
сти. Законопроект в первую 
очередь направлен на профи-
лактику подобного кримина-
ла. Ведь родные казнокрада, 
зная о вероятных рисках, бу-
дут опасаться подпасть под 
описанные санкции.

Коррупция и ряд других 
видов преступлений долж-
ностных лиц должны быть 
приравнены к государствен-
ной измене.

Лучше вообще
не пить!

Но если уж пить, 
то с пользой для 

государства
«Винная монополия» всег-

да была серьезной статьей до-
хода и императорской казны, 
и советского бюджета. Сей-
час практически все доходы 
от производства спирта ухо-
дят в карманы предпринима-
телей. Бюджету не достается 
почти ничего.

Еще хуже ситуация с та-
бачными изделиями: 92% та-
бака, выкуриваемого в Рос-
сии, в руках иностранцев. Да 
при этом народ травят спир-
том зачастую сомнительного 
качества.

«Сбережение народа 
должно быть национальной 
идеей» – считает Олег Ни-
лов. Нужно вести пропаганду 
здорового образа жизни. От 

пития водки нужно переклю-
чаться на натуральные ви-
ноградные вина, от курения 
отказываться. Но, пока еще 
остаются пьющие водку и ку-
рящие, их вредные привычки 
должны пополнять государ-
ственный бюджет, а не кар-
маны миллионеров. Поэтому 
внесены законопроекты о 
государственной монополии 
на производство питьевого 
спирта и табачных изделий.  
(Подробнее читайте на 14 по-
лосе газеты).

Обама – пособник 
казнокрадов? 

«Оппозиционеры» 
– пособники 

Обамы?
Как говорится, «не было 

бы счастья, да несчастье по-
могло». – Так называемые 
«санкции» Запада могут дать 
серьезный толчок развитию 
нашей экономики, важ-
но сейчас воспользоваться 
этим толчком, а потом не по-
терять темп, – считает Олег 
Нилов. 

А что касается списков 
невыездных россиян, у кото-
рых будут арестовывать их 
заграничную собственность, 
то возникает вопрос: если 
Президент США Обама так 
быстро эти списки составил, 
значит, поименно знал наших 
коррупционеров, вывозящих 
наворованное за границу? 
Знал и столько лет молчал, 
почему? Это похоже на соуча-
стие в преступлении, укры-
вательство краденого, за что 
предусмотрена в Уголовном 
кодексе соответствующая 
статья.

А наши так называемые 
«оппозиционеры», нагнетая 
истерику страха перед этими 
санкциями, хотят затащить 
Россию обратно в тиски пол-
ной экономической зави-
симости от США и Европы. 
Кому это выгодно?

Михаил Машковцев

наШ ответ «чемберлену»
Если кто забыл историю, напомним.
В 1927 году британский министр 
Чемберлен подписал ультиматум
с рядом требований к СССР, в случае 
невыполнения грозил санкциями.
В ответ в СССР увеличили 
собственное производство продукции, 
ранее закупавшейся за границей. 
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В июле прошлого года 
вносилась федеральная 
законодательная ини-

циатива: «О внесении измене-
ний в отдельные законодатель-
ные акты Российской Федерации 
(в части запрета главам муници-
пальных образований открывать 
и иметь счета (вклады), хранить 
наличные денежные средства и 
ценности в иностранных банках, 
расположенных за пределами 
территории Российской Федера-
ции, владеть и (или) пользовать-
ся иностранными финансовыми 
инструментами)».

Под запрет по законопро-
екту попадали все главы му-
ниципальных образований. А 
пока такое ограничение уста-
новлено Федеральным зако-
ном только для глав городских 
округов и муниципальных рай-

онов, то есть главы внутригород-
ских муниципальных образова-
ний Москвы и Санкт-Петербурга 
находятся в привилегированном 
положении – на них запрет не 
распространяется. Эта иници-
атива была поддержана на за-
седании Постоянной комиссии 
по устройству государственной 
власти, местному самоуправле-
нию и административно-терри-
ториальному устройству.

Но на заседании Законода-
тельного собрания проект не-
обходимого большинства не 
набрал (большинство наших 
инициатив набирают 20-22 го-
лоса, то есть голоса оппозиции).

Получается – открыто оби-
жать «своих» единороссы не хо-
тят! Особенно сейчас, когда на 
носу муниципальные выборы.

Конечно, полностью игно-
рировать федеральные законы 
о борьбе с коррупцией «партия 
власти» не может (хотя, похо-
же, очень хочет). Поэтому 29 
января 2014 года ее предста-

вителями внесен законопро-
ект «О внесении изменений 
в отдельные законы Санкт-
Петербурга, регулирующие от-
ношения, связанные с опреде-
лением правового статуса лиц, 
замещающих государственные 
должности Санкт-Петербурга, 
в целях противодействия кор-
рупции».

Но и в этом законопроекте 
сохранен избирательный под-
ход к должностным лицам. Он 
предусматривает увольнение 
лиц в связи с утратой доверия 
по отношению к следующим 
должностным лицам: Уполно-
моченным по правам человека 
и по правам ребенка, судьям 
Уставного суда, председателям 
территориальных избиратель-
ных комиссий, Председателю и 
членам Горизбиркома, Предсе-
дателю и аудиторам Контроль-
но-счетной палаты. 

Однако в Закон Санкт-
Петербурга «О Правительстве 
Санкт-Петербурга» указан-

ные требования рассматри-
ваемым законопроектом не 
внесены, то есть на вице-гу-
бернаторов Санкт-Петербурга, 
представителя губернатора 
Санкт-Петербурга в Законо-
дательном собрании Санкт-
Петербурга, членов прави-
тельства Санкт-Петербурга, 
являющихся руководителями 
исполнительных органов го-
сударственной власти города, 
эти требования по-прежнему 
не распространяются. Со-
храняется «каста неприкасае-
мых», которым все позволено, 
и ничего за это не будет. 

Считаю такой подход бес-
принципным и категориче-
ски неприемлемым. Какое–то 
холуйство группы «прикорм-
ленных» депутатов перед 
губернатором и его ближай-
шим окружением. Это недо-
пустимо. Коррупцию нужно 
вырубать с корнем, а не «при-
чесывать» в соответствии с 
последней модой.

Поэтому мною вносились 
поправки к предложенному 
законопроекту, восполняющие 
данный пробел в полном соот-
ветствии с ФЗ «О противодей-
ствии коррупции». Как и сле-
довало ожидать, они не были 
приняты. 

Но сдаваться мы не соби-
раемся. Подготовлен новый за-
конопроект о внесении измене-
ний в законы «О Правительстве 
Санкт-Петербурга» и «Об орга-
низации местного самоуправ-
ления в Санкт-Петербурге». В 
нем еще раз предлагается вне-
сти вышеуказанные измене-
ния, направленные на борьбу 
с коррупционными правона-
рушениями и предотвращение 
конфликта интересов. Законо-
проект уже получил положи-
тельное юридическое заклю-
чение. Будем добиваться его 
принятия.

Не должно быть у нас «ка-
сты неприкасаемых»!

коррупЦию Хотят «причесать»
и «облаГородить»

марина ШиШкина:
«даже если в приморском районе
и построят 5 новыХ детскиХ садов, 
проблему очередей Это не реШит»
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Встречаясь с родите-
лями малышей, кото-
рым места в детском 

саду не нашлось, я разработала 
законопроект. Суть его заклю-
чалась в том, чтобы семьям, 
среднедушевой доход кото-
рых ниже двукратного разме-
ра прожиточного минимума, 
выплачивалась бы денежная 
компенсация, если в садик их 
ребенка не берут. Совсем не-
большая – 6 тысяч рублей. 

Меня не поддержали. Ни 
парламентское большинство. 
Ни чиновники. 

Их аргументы были таки-
ми. Во-первых, как заявили 
чиновники, в Петербурге оче-
редей в детские сады нет. Тут 
есть только один контраргу-

мент. Но железный. Подождите, 
как же нет – когда в одном толь-
ко Приморском районе 6 тысяч 
детей не могут попасть в садик? 

А вторым «против» зако-
нопроекта стало классическое 
– нет денег и взяться им неот-
куда. Отчего же неоткуда, когда 
в 2012 году из городского бюд-
жета на садики было выделено 
934 млн. рублей, а потрачено 
всего 361? В 2013 году выделено 
510 млн., а на 1 октября потра-
чено 54 миллиона? В 2014 году 
выделили 458 миллионов: хотят 
в том числе и в Приморском 

районе построить пять детских 
садов, четыре из них обещают 
ввести в эксплуатацию. Но все 
(!) эти садики начали строить 
еще в 2012 году, то есть сейчас 
достраивают ранее начатое. При 
этом ни один новый детский сад 
не проектируется.

Понятно, что даже если 
случится чудо, и садики все же 
будут построены строго в соот-
ветствии с заявленными чинов-
никами планами, – проблему 
очередей это не решит. Особен-
но в Приморском районе, где 
идет активное строительство 

огромных жилых комплексов и 
много молодых семей, которые 
планируют рождение малышей 
в ближайшие годы.

Именно поэтому я, невзирая 
на сопротивление коллег, не на-
мерена отказываться от идеи со-
кратить очереди в детские сады 
за счет тех семей, которым будет 
выплачиваться компенсация 
или пособие. Ведь многие мамы 
отправляют малышей в садик 
только потому, что город пере-
стает выплачивать «детское» 
пособие, и им приходится выхо-
дить на работу, так как средств 
на воспитание не хватает. 

Новые садики – это хоро-
шо, но думать, что они ликви-
дируют очереди, может только 
последний романтик. Если это 
произойдет (чего бы очень хо-
телось), нынешним малышам 
от этого вряд ли станет лучше 
– к этому моменту они, скорее 
всего, станут школьниками. 

Именно поэтому сейчас я веду 
консультации с Комитетом по 
образованию, цель которых 
– добиться того, чтобы хотя 
бы отдельные категории ро-
дителей, детям которых места 
в садике не нашлось, могли 
бы получать «детское» посо-
бие или компенсацию. Что это 
будут за семьи – малоимущие 
ли, многодетные или какие-то 
другие – пока говорить рано. В 
любом случае в решении этого 
вопроса я останавливаться не 
собираюсь.

Марина ШИШКИНА, 
депутат Законодательного 
собрания Санкт-Петербурга 
от 52-й территории 
Приморского р-на

В Приморском районе с детскими садами 
не просто проблема – беда. Новых почти 
не строят, а в уже существующие такие 
очереди, что даже если новорожденного 
малыша ставят в «лист ожидания» – нет 
никакой гарантии, что он попадет
в садик хотя бы перед школой.

Любовь СЕДЕйКИЕНЕ,
депутат Законодательного 
собрания Санкт-Петербурга 
от 51-й  территории 
Приморского р-на

С коррупцией надо бороться, никто против этого открыто
не возражает. Но когда фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
в Законодательном собрании Санкт-Петербурга выступает
с антикоррупционными законопроектами, наталкивается
на тайное, но сильное сопротивление «партии власти».

Отчетный выпуск за январь – март 2014 г.



В частности, речь идет 
о проекте федераль-
ного закона, пред-

усматривающего изменения в 
Уголовном кодексе РФ в ча-
сти ужесточения наказания 
за производство, хранение 
или перевозку в целях сбы-
та либо сбыт алкогольной и 
спиртосодержащей продук-
ции, не отвечающей требо-
ваниям безопасности жизни 
или здоровья потребителей.

Для реализации этой 
инициативы в УК предла-
гается ввести новую статью 
– 238.1.Также в пакет до-
кументов входит и проект 
федерального закона, вводя-
щий государственную моно-
полию на производство эти-
лового спирта. 

Подготовка законопроек-
тов является реакцией на уча-
стившиеся случаи отравления 
некачественным алкоголем, 

которые заканчиваются ле-
тальным исходом. 

Само производство и сбыт 
алкоголя, не отвечающего 
требованиям безопасности, 
согласно соответствующему 
документу, предлагается на-
казывать обязательными ра-
ботами от 80 до 120 часов, а 
также штрафом в размере 100 
тыс. рублей или иного дохода 
осужденного за период до од-
ного года. Санкции за деяния, 
совершенные группой лиц или 
совершенные в крупном раз-
мере, представляют собой ли-
шение свободы от 4 до 8 лет со 
штрафом в размере 1 млн. ру-
блей или дохода осужденного 
за 5 лет. Аналогичные деяния, 
приведшие к смерти одного 
или более лиц или совершен-
ные в особо крупном размере, 
предлагается наказывать ли-
шением свободы от 15 до 20 
лет со штрафом 1 млн. рублей 

или иных доходов осужденно-
го за 5 лет.

Под крупным размером 
подразумевается стоимость 
произведенной, хранимой, пе-
ревозимой в целях сбыта либо 
сбытой алкогольной и спир-
тосодержащей пищевой про-
дукции на сумму от одного до 
десяти миллионов рублей, под 
особо крупным размером под-

разумевается стоимость такой 
продукции на сумму от десяти 
миллионов рублей и выше.

В тексте пояснительной за-
писки к документу отмечается, 
что суррогатный алкоголь по 
своим последствиям для жиз-
ни и здоровья граждан, мо-
ментальному воздействию на 
организм и быстрому насту-
плению смерти практически 
сопоставим с действием нар-
котических средств и психо-
тропных веществ.

«Этот законопроект на-
правлен на сбережение наше-
го народа, поскольку от сур-
рогатного алкоголя гибнут 
тысячи людей по всей стране. 
Торговцев суррогатной вод-
кой по уровню причиняемого 
обществу вреда можно даже 
приравнять к наркодилерам, 
поскольку, по неофициаль-
ной статистике, от наркома-
нии умирает около 100 тыс. 
человек в год, а от алкоголиз-
ма – около 400 тыс., – отметил 
в интервью газете «Известия» 
Олег Нилов. – Так что в целях 
избавления граждан от этого 

внутреннего национального 
врага необходим контроль ал-
когольного производства со 
стороны государства, а тене-
виков алкомафии по уровню 
ответственности необходимо 
приравнять к распространи-
телям наркотиков».

Контроль алкогольного 
производства парламентарий 
предлагает усилить введени-
ем госмонополии на произ-
водство этилового спирта на 
территории Российской Феде-
рации. Важным пунктом со-
ответствующего законопро-
екта является невозможность 
частным компаниям осущест-
влять оборот этилового спир-
та, который был произведен 
иными организациями. Таким 
образом, также исключается 
возможность закупки спирта 
в качестве сырья из-за рубежа. 

Документ может послу-
жить эффективным инстру-
ментом недопущения сурро-
гатного алкоголя на рынок 
и его повсеместного распро-
странения, а также увеличить 
поступления в бюджет.

ЗаЩитим Граждан
от некачественноГо алкоГоля!

С ЗАботой о людЯх
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П оправки в ФЗ «Об 
охране здоровья 
граждан от воз-

действия окружающего та-
бачного дыма и последствий 
потребления табака» пред-
усматривают запрет частным 
предприятиям на выпуск та-
бачной продукции на терри-
тории РФ. 

Юридические лица и инди-
видуальные предпринимате-
ли, на которых распространя-
ется соответствующий закон, 
будут лишены возможности 
осуществлять оборот табач-
ной продукции, произведен-
ной на территории России 
иными организациями, кро-
ме государственных. В то же 
время юрлица и ИП смогут 

по-прежнему реализовывать 
импортную продукцию. 

«В случае принятия за-
кона, табачные компании 
должны будут продать госу-
дарству минимум 51% сво-
их акций», – сообщил газете 
«Известия» Олег Нилов. Он 
отметил, что одной из важ-
нейших причин, побудивших 
его к написанию документа, 
является угроза острого де-
фицита табачной продукции 
в случае возможных санкций 
со стороны иностранных го-
сударств. Сегодня на долю 
всего четырех зарубежных та-
бачных компаний приходится 
более 92% российского рынка. 
По мнению парламентария, в 
случае государственной моно-

полизации табачного произ-
водства отечественные потре-
бители станут независимыми 
от иностранных компаний, 
осуществляющих производ-
ство табачной продукции 
на территории Российской 
Федерации, и сама возмож-
ность дефицита  табачных 
изделий  из-за прекращения 
деятельности западных фирм 
будет исключена.

Тем более примеры такой 
государственной монопо-
лии существуют в мировом 
законодательстве (Италия, 
Япония, Китай) и уже дают 
положительные плоды – это 
и понижение уровня смертно-
сти, и приток средств в госу-
дарственный бюджет. Послед-
ний пункт особенно актуален 
в российских условиях, когда 
уменьшаются расходы на об-

разование, здравоохранение и 
культуру. 

В пояснительной записке 
к законопроекту отмечается, 
что необходимость введения 
законопроекта на территории 
России обусловлена высоким 
уровнем курения в России и 
смертности от него. По оцен-
ке Министерства здравоохра-
нения Российской Федерации, 
в России от болезней, связан-
ных с курением (как правило, 
от раковых и сердечно-со-
судистых заболеваний), еже-
годно преждевременно уми-
рает около 350 тысяч человек. 
«Таким образом, вышеука-
занные меры обусловлены 
необходимостью контроля 
качества продаваемой граж-
данам табачной продукции, 
поскольку на данный момент 
в условиях наличия множе-
ства частных предприятий 
осуществление такого кон-
троля тяжело осуществимо и 
неэффективно», – говорится 
в документе. 

Олег НИЛОВ внес пакет 
законопроектов по защите граждан
от некачественного алкоголя.

с Западом дружба дружбой,
а табачок – вроЗь

Олег НИЛОВ внес в нижнюю палату 
парламента законопроект, который 
предлагает установить государственную 
монополию на производство табака
на территории России.

Отчетный выпуск за январь – март 2014 г.



САД И ОГОРОД:
АПРЕЛЬСКИЕ ХЛОПОТЫ
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дАЧные преМудроСти

В первую очередь, зола является 
прекрасным калийным удо-
брением. Кроме калия, 

в ее состав входит фосфор, 
магний, кальций и боль-
шое количество различ-
ных микроэлементов. Так 
как зола не содержит в 
себе соединений хлора, 
ее в первую очередь ре-
комендуется вносить под 
культуры, особо чувстви-
тельные к этому химическому 
элементу: под черную и красную 
смородину, малину, землянику, огурцы, 
салат, горох, кабачки и картофель.

отличный разрыхлитель
Зола – отличный разрыхлитель по-

чвы, способный изменять ее структу-
ру, и хороший раскислитель. Следова-
тельно, ее полезно вносить на участки 
с кислыми почвами, независимо от их 
типа, так как для большей части рас-
тений подходит именно нейтральный 
грунт. Исключение составляет только 
семейство хвойных и рододендронов, 
распространенных в нашей климати-
ческой зоне. 

Количество вносимой золы в каче-
стве раскислителя зависит от уровня 

кислотности почвы и от того, насколько 
является она тяжелой или легкой. Для 

глинистых почв доза должна 
быть больше, но в среднем 

это около 1,5 кг древесной 
золы на квадратный метр 
и до 3 кг золы от сожжен-
ной сухой травы, листьев 
или соломы. При внесе-
нии золы как удобрения 

достаточной дозой счита-
ется 150 г на кв. м. Вносят 

золу в сухом виде, разбра-
сывая по поверхности почвы и 

слегка перекапывая ее верхний слой, 
или в посадочные ямы при посадке.

Защита от болезней
Кроме перечисленных свойств, 

зола имеет еще и способность защи-
щать растения от болезней и вреди-
телей. С целью оздоровления и про-
филактики ею посыпают почву вокруг 
растений. Настоем золы опрыскивают 
вегетативную часть садовых культур. 
Просеянной золой посыпают листья 
картофеля, редиса, лука, земляники. 
Некоторые садоводы и огородники до-
бавляют золу и в компост.

ЗОЛА: СВОЙСТВА, 
СПОСОБЫ И ДОЗЫ 

ВНЕСЕНИЯ
каждый садовод знает о том, что зола 
необычайно полезна в земледелии. ее вносили 
в почву, расчищая новые площади под поля, 
с незапамятных времен. но в чем конкретно 
заключаются ее полезные свойства?

Холодный март не позволяет из-
за непогоды закончить дела. А 
надо всё успеть. Когда растает 

последний снег, земля подсохнет, пора 
заняться своим приусадебным участ-
ком. Начнём с уборки прошлогодних 
листьев, веток, ботвы. Это всё ещё при-
годится для заправки огуречных грядок 
и для удобрения.

Начинаем рано подготавливать по-
чву, чтобы в ней сохранилось больше 
влаги растаявшего снега. После того как 
земля просохнет, можно начинать ко-
пать. Копаем на глубину в 2 раза мень-
ше, чем осенью.

В месяце апреле определяем состо-
яние деревьев, ищем подмерзания или 
повреждения. Деревья дезинфицируем 
раствором медного или железного ку-
пороса, замазываем садовым варом. Не-
обходимо побелить деревья. Готовим из-
весть свежегашеную (2-3 кг на 10 л воды) 
и добавляем медный купорос. Заменить 
известь можно, если использовать из-

мельчённый мел или столярный клей, ко-
ровяк, глину для улучшения клейкости. 
Все эти действия благоприятно повлияют 
на деревья, оберегут их от обморожения, 
грибка и насекомых, солнечных ожогов.

долой вредителей!
До распускания почек надо прово-

дить опрыскивание против вредителей. 
В конце апреля необходимо сделать 
глубокое опрыскивание. В основном 

яблони и груши опрыскиваются бор-
досской жидкостью (300 г медного ку-
пороса и 400 г свежегашеной извести 
на 10 л воды).

Для уничтожения яблочного цветоеда 
накладывают ловчие пояса на деревья. 
Делают это для того, чтобы дерево изба-
вить от вредных насекомых. 

Апрель считается лучшим месяцем 
для пересадки деревьев. Им потом необ-
ходим хороший полив, побелка и мульчи-
рование. В этом месяце ещё размножают 
кустарники пересадкой отводков. Дере-
вья прививают или перепрививают. Есть 
несколько видов прививок – в боковой 
разрез, в расщеп и клином.

После набухания почек на кустарни-
ках, их тщательно осматривают. Если об-
наруживаем разбухшие круглые почки, 
значит есть почковые вредители – такие 
ветки обламывают, собирают и обяза-
тельно сжигают. До распускания почек на 
малине подвязываем побеги на шпале-
ры. Это обеспечит уход за растениями в 
дальнейшем.

Залог хорошего урожая
Правильно говорят, что апрель не лю-

бит ленивых. Это время большой работы 
и многих хлопот, но хлопоты эти будут за-
логом хорошего урожая.

в апреле весна становится полноправной 
хозяйкой. вторая половина месяца запоминается 
набуханием почек у кустов и плодовых деревьев. 
пришло время хлопот и забот. 

кАлендАрь САдоводА

По материалам газеты «Справедливая Россия. 
Ленинградская область»

Мнение

Депутат 
Государственной 
Думы, член фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ»
Андрей ТУМАНОВ: 

«возвРащеНИе 
БесхозНой 

зеМЛИ
в оБоРот – 

НоРМаЛьНаЯ 
МИРоваЯ 

ПРактИка»

Когда заброшенное и 
бесхозное возвраща-
ется в оборот – это 

нормальная мировая практика. 
Так поступают во всем мире, а 
теперь и у нас это восстанавли-
вают. Если у вас есть земля, но 
вы не сеете, не пашете и факти-
чески ее бросили, то это совер-
шенно нормально, если ее изы-
мают в пользу государства. 

Если у земли нет хозяина, ко-
торый за ней смотрит и ухажи-
вает, она зарастет мелколесьем 
или бурьяном. И это было бы 
еще терпимо, если бы не опас-
ность пожаров. Если в вашем 
садоводческом товариществе 
есть несколько кусков земли, за-
росших бурьяном, за которыми 
не ухаживают, то рано или позд-
но эта трава полыхнет, и сгорит 
все товарищество. Ясно, что мы 
не можем этого допустить.

Кроме того, хозяева такой 
недвижимости не платят за со-
держание инфраструктуры, и 
на тех, кто не бросил свои участ-
ки, ложится двойное, а иногда и 
тройное бремя по содержанию 
общего имущества. 

Необходимо очень четко 
отрегулировать процедуру от-
чуждения бесхозной недвижи-
мости, чтобы не было проблем 
с рейдерами, с захватом участ-
ков. Рейдеры в своей деятель-
ности тоже руководствуются 
законами, а вернее, «дырами в 
законах» и их несовершенством. 
Этот передовой отряд первым 
начинает работать по новому 
закону. После того как закон вы-
йдет, именно они первыми его 
прочитают и начнут применять. 
Мы должны пытаться предуга-
дать, куда они могут «пролезть», 
и закрыть эти дыры.

1 – 7 апреля – I фаза Луны (посадка, полив, 
подкормка);
7 – 15 апреля – II фаза Луны (посев, 
прополка, опрыскивание);
15 – 22 апреля – III фаза луны (посадка, 
полив, подкормка).
22 – 29 апреля – IV фаза Луны (посев, 
прополка, опрыскивание);
29 – 30 апреля – I фаза Луны (посадка, 
полив, подкормка);
Середина периода убывающей Луны –
22 апреля (11:52).
Новолуние – 29 апреля (10:16).
Середина периода растущей Луны –
7 апреля (12:30).
Полнолуние – 15 апреля (11:44).

благоприятные дни для посадок
в апреле:

1, 2, 3, 4, 5, 9, 10, 11, 12, 13, 17, 18, 19, 20, 21, 
22, 23, 24, 25, 26, 27.

неблагоприятные дни: 14, 15, 16, 27, 28, 29.
Источник: http://nicstyle.ru/2014/lunnyj-posevnoj-kalendar-2014.html.

различные фазы луны 
оказывают неодинаковое 
воздействие на рост
и развитие растений. 

Если вы хотите, чтобы ваш урожай 
был на самом деле достоин похвалы 
и гордости за проделанную работу, 

придерживайтесь графика посадки растений 
согласно лунному посевному календарю.

лУНА И бУДУщИй 
УрожАй

АЗбукА оГородникА
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ГОЛОС САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

 Основными вопросами, поднятыми 
на этих встречах, стали проблемы 
ЖКХ, медицинского обслуживания, 
взаимоотношения с управляющими 
компаниями и ТСЖ, вопросы 
материальной и юридической 
помощи, ветеранских льгот.

За три первых месяца года
в приемной депутата было 
проведено 14 приемов 
избирателей, на которых
Олег НИЛОВ встретился
с 135 горожанами.

премьер-министр жур-
налисту:

- Мы ведем непримири-
мую борьбу с казнокрад-
ством. Вот, например, се-
годня узнали, что один из 
министров украл 10 миллио-
нов рублей.

- Ну и?..
- Наказали! Я лично отве-

сил ему увесистый щелбан 
прямо на заседании прави-
тельства!

- Это за 10 миллионов из 
бюджета?

- Понимаете, тут главное 
– неотвратимость наказания!

- давай встретимся!   
- Ок, а как я тебя узнаю?
- Я буду в черной шапке 

и синих джинсах, рост при-
мерно 185 см, вес – 84 кг.

- Ок, а я буду в черной 
куртке с весами и рулеткой.

- Алло! Мой муж вчера 
купил у вас мне в подарок 
кухонный набор, так вот – в 
нем не хватает скалки!

- Он сам ее не взял!

- возраст – это всего лишь 
цифра. Она не определяет 
ум человека и его взгляды на 
жизнь. Всё зависит не от про-
житых лет, а от пережитых 
обстоятельств в жизни…

- Молодой человек, либо 
паспорт показывайте, либо 
кладите сигареты на место.

объяснительная в ГИБДД:
«Находился под действи-

ем психотропных существ».
- Правильно писать «ве-

ществ».
- Нет, я имею в виду жену 

и тещу.

- Господин мэр, мне ка-
жется, что с ценами на воду 
вы немножко перегнули.

- С чего вы взяли?
- Люди во дворах колод-

цы роют…

приеМные депутАтА
ГоСудАрСтвенной дуМы рФ

ниловА олеГА АнАтольевиЧА
работают по адресам:

ул. Б. Морская, д. 35 и ул. Маршала Новикова, д. 4.
Запись на прием по телефонам: 306-28-15; 312-61-44

Адрес для писем: 103265, Москва, Охотный ряд, д.1,
Государственная Дума, депутату  Нилову О. А. 

 Адрес сайта: nilov-oa.ru
твиттер: @Nilov_Oleg

e-mail: Nilovoa@duma.gov.ru
ждем Ваших обращений, звонков!

приёмы иЗбирателей
в санкт-петербурГе

отделение пАртии СпрАведливАЯ роССиЯ
в приМорСкоМ рАйоне

Адрес: Комендантский пр., д. 27, корп. 1
режим работы:

вторник, среда, четверг – 11.00-19.00;
пятница – 11.00-15.00
телефон: 306-28-15

юрист ведет бесплатный прием. 
(запись по вышеуказанному номеру телефона)
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